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1 ATA DA TRIGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO CENTRO DE 

	

2 	CIÊNCIAS SOCIAIS APLICADAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO CARIRI (UFCA). Aos 12 (doze) 

	

3 	dias do mês de novembro do ano de 2019 (dois mil e dezenove) às 14h13min, na sala M301, 

	

4 	bloco M, Campus da UFCA, em Juazeiro do Norte, situado à Avenida Tenente Raimundo 

	

5 	Rocha, n2 1639 - Bairro Cidade Universitária, reuniram-se sob a presidência do Professor 

	

6 	Mateus Ferreira (Diretor do Conselho) os membros: Allyson Bruno Lima de Carvalho, 

	

7 	(representante dos servidores técnico-administrativos), Cícero Marcelo Bezerra dos Santos 

8 (representante do curso de Administração Pública), Elieny do Nascimento Silva 

	

9 	(Coordenadora do curso de Biblioteconomia), Eduardo Vivian da Cunha (Coordenador do 

	

10 	curso de Administração Pública), Hugo Azevedo Rangel de Morais (Vice coordenador do 

	

11 	curso de Ciências Contábeis), Jeová Torres Silva Junior (representante docente do curso de 

	

12 	Administração) Jeosadaque Neemias Tavares Moreira Santos (representante discente do 

	

13 	curso de Administração), Ricardo Aladim Monteiro (representante docente do curso de 

	

14 	Ciências Contábeis), Roberto Rodrigues Ramos (Vice coordenador do curso de Administração 

	

15 	), Paulo Henrique de Souza Brandão (representante dos servidores técnico-administrativos), 

16 Irma Gracielle Carvalho de Oliveira Souza (representante docente do curso de 

17 Biblioteconomia), Sandra Ribeiro Maia (representante dos servidores técnico- 

	

18 	administrativos). Havendo quórum e, dando início à sessão, o Presidente cumprimentou a 

	

19 	todos e, em seguida, passou ao primeiro assunto. 01. Expedientes: 1.1. Inclusão de pauta: 

	

20 	prof. Mateus solicitou inclusão na pauta dos processos de afastamento para o doutorado 

	

21 	dos docentes: Roberto Ramos e Waléria Maria, e aprovação dos planos individuais de 

	

22 	trabalho de Antonio Aberto Teixeira e Roberto Rodrigues Ramos, sendo aprovado por 

	

23 	unanimidade. 1.2. Exclusão de matéria na ordem do dia. Não houve. 1.3. Justificativa de 

	

24 	ausência de conselheiro. Prof. Cleide comunicou que nesta data e horário teria uma 

	

25 	consulta médica. Prof. David comunicou que não poderia comparecer. 02. Homologação da 

	

26 	ata da 30 reunião ordinária do conselho, e da ata da 412 reunião extraordinária do 

	

27 	conselho. A ata da 302 reunião ordinária do conselho, realizada no dia 08 (oito) de outubro 

	

28 	de 2019 (dois mil e dezenove) a qual foi encaminhada aos endereços eletrôní'cos dos 
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30 	foi homologada por unanimidade sem alterações. A ata da 41@ reunião extraordinária do 

31 	conselho, realizada no dia 01 (primeiro) de novembro de 2019 (dois mil e dezenove) a qual 

32 	foi encaminhada aos endereços eletrônicos dos membros para apreciação prévia, no dia 04 

33 	(quatro) de novembro de 2019 (dois mil e dezenove) foi homologada por unanimidade sem 

34 	alterações. 03. Ordem do dia. Com  a palavra prof. Mateus comunicou que a professora 

35 	Caroline da Procuradoria Institucional havia solicitado um espaço, nesta reunião, para 

36 	esclarecer alguns pontos acerca do procedimento de reconhecimento do curso de Ciências 

37 	Contábeis. Na ocasião, Caroline Vieira observou que em 2021.1 já começaria o prazo para 

38 	reconhecimento do curso. Desta forma, a direção do Centro precisava acompanhar as 

39 	questões relacionadas à infraestrutura, a bibliografia do curso, bem como as compras de 

40 	novos livros e contratação de novos professores para o curso. Prof. Ricardo se manifestou 

41 	dizendo que passou na Biblioteca e perguntou se havia a possibilidade de incluir no pedido 

42 	de compras a aquisição de novos livros, com bibliografia mais atualizada, mas foi informado 

43 	que não seria possível, pois a compra inicial com base no pedido realizado pelo prof. 

44 	Marcone já foi providenciada. Finalizando Caroline Vieira solicitou ainda que as pastas de 

45 	documentos dos docentes fossem organizadas durante este período. 3.1. Solicitação de 

46 	renovação do afastamento para doutorado de Francisco Dreno Viana da Silva, processo de 

47 	n9 23507.004570/2019-48. A primeira renovação do afastamento de Francisco Dreno se 

48 	refere ao período de 10/02/2020 a 09/02/2021, com necessidade de professor substituto. 

49 	Foi esclarecido que o curso já contava com uma professora substituta para o professor 

50 	Dreno. Posto em votação foi aprovado por unanimidade. 3.2. Aditivo ao PPC do curso de 

51 	Biblioteconomia, processo de n9 23507.004768/2019-37. Inicialmente, a professora Elieny 

52 	comunicou que a solicitação de inclusão das disciplinas optativas ao PPC de Biblioteconomia 

53 	foi debatida em reunião do NDE e reunião do colegiado do respectivo curso. Apresentou-se 

54 	a relação das disciplinas optativas: Acessibilidade à Informação e Inclusão Educacional; 

55 	Arquitetura da Informação; Informação Imagética; Bibliotecas Digitais; Introdução à Ciência 

56 	de Dados; Representação da Informação para Ambientes Informacionais Digitais. Sanado os 

57 	esclarecimentos, foram aprovadas por unanimidade. 3.3. Recomposição do consel o do 

58 	CCSA. Dando continuidade as discussões acerca da proposta de reformulação d.. conselho v 
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59 	do CCSA, foi apresentada a seguinte sugestão para a nova composição: 1 - diretor(a); II - vice 

60 	diretor(a); III - coordenadores (as) dos cursos de graduação vinculados à unidade acadêmica; 

61 	IV - coordenadores(as) dos cursos de pós-graduação stricto sensu vinculados à unidade 

62 	acadêmica; V -01 um (uma) representante dos (das) docentes de cada curso de graduação, 

63 	com seu/sua respectivo (a) suplente; VI -02 dois/duas representantes discentes dos cursos 

64 	de graduação e pós-graduação stricto sensu, com seus/suas respectivos(as) suplentes; VII - 

65 	02 dois(duas) representantes dos técnico-administrativos, com seus/suas respectivos(as) 

66 	suplentes. Ficou deliberado que esta seria a composição do conselho, e quanto aos critérios 

67 	de eleição para nomeação dos membros que não são natos, estes seriam debatidos na 

68 	próxima reunião do conselho, a qual ocorrerá no dia 03.12.2019, e caso haja concordância à 

69 	proposta seria finalizada. 3.4. Realização de concurso público para professor efetivo do 

70 	curso de Administração. Prof. Mateus ressaltou que o curso de Administração tinha um 

71 	código de vaga de n2 905840, decorrente da redistribuição da professora Virgínia Cavalcante 

72 	Coelho. Desta forma, o curso realizou um estudo por Unidade Curricular, e foi constatado 

73 	que havia uma demanda de 24 créditos da disciplina de Economia, e apenas um professor de 

74 	Economia para atender toda a demanda. Após as discussões, ficou deliberado que o 

75 	concurso seria para o setor de estudo: Economia, Finanças e Métodos Quantitativos, com 

76 	dedicação exclusiva, e previsão de contratação para o mês de maio de 2020. Titulação para 

77 	abertura e reaberturas: doutorado em Economia ou Administração, e graduação em 

78 	Economia. Formação da comissão executiva: Presidente - Ives Romero Tavares do 

79 	Nascimento; P membro - Alexandre Araújo Cavalcante Soares; 22 membro - Hugo Azevedo 

80 	Rangel de Morais; secretário do concurso - Paulo Henrique Leal. Posto em votação a 

81 	realização do concurso e formação da comissão executiva, ficando aprovados por 

82 	unanimidade. 3.5. Solicitação de afastamento para conclusão do doutorado de Waléria 

83 	Maria Menezes de Morais Alencar, processo de n9 23507.004363/2019-11. O afastamento 

84 	será no período de 26/02/2020 a 31/07/2020. Em seguida, prof. Eduardo destacou que 

85 	haveria necessidade de contratação de substituto em decorrência deste afastamento e que,  

86 	seria por seis meses. Sanada as ponderações, foi aprovado por unanimidade. 3.6. Solicitação 

87 de afastamento para o doutorado de Roberto Rodrigues Ramos, proce$íde n2  

v 
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88 	23507.004856/2019-86. Prof. Roberto se manifestou informando que o resultado do 

	

89 	processo seletivo havia saído no dia anterior, motivo pelo qual estava solicitando inclusão na 

	

90 	nesta pauta. O afastamento será no período de 13/01/2020 a 12/01/2021, para cursar 

	

91 	doutorado na UFPB, com necessidade de contratação de professor substituto. Posto em 

	

92 	votação foi aprovado por unanimidade. 3.7. Aprovação do plano de trabalho referente ao 

	

93 	semestre 2019.2. Os planos individuais de trabalho dos docentes: Roberto Rodrigues Ramos 

	

94 	e Antonio Alberto Teixeira foram apresentados aos membros, sendo aprovados por 

	

95 	unanimidade, após análise. 4. Comunicado dos membros e da presidência. Informes da 

	

96 	presidência: prof. Mateus informou que foi enviado um e-mail para os docentes vinculados 

	

97 	ao Centro, consultando se havia interesse em participar do CLAA. Como não houve 

	

98 	manifestação, ficou deliberado que na próxima reunião do conselho, este assunto seria 

	

99 	pautado novamente. Destacou também a importância das coordenações de cursos 

	

100 	encaminharem para a PROGRAD a relação das disciplinas prioritárias para o processo 

	

101 	seletivo PIO 2020. O prazo estipulado para a resposta é até o dia 15/11/2019. Quanto à 

	

102 	gestão patrimonial de bens, mencionou que a unidade acadêmica tinha autonomia para 

	

103 	fazer no sistema SIPAC às movimentações e/ou regularizações necessárias, mas que os 

	

104 	interessados seriam consultados. Informou ainda que o almoxarifado tinha recebido 

	

105 	computadores do campus de Icó. Desta forma, foi solicitado 04 (quatro) computadores para 

	

106 	o Centro, sendo que 01 (um) foi destinado ao curso de Ciências Contábeis, e ainda ficaram 

	

107 	03 (três) pendentes aguardando novas demandas. Dando continuidade, informou que as 

	

108 	novas salas das coordenações de cursos estavam liberadas para mudança. Entretanto, pediu 

	

109 	que fossem observados os seguintes pontos: questão da limpeza das salas; funcionamento 

	

110 	do ar condicionado; funcionamento das lâmpadas, e que algumas salas não estavam com 

	

111 	todos os pontos de internet funcionando. Com  relação aos grupos de pesquisas ainda não 

	

112 	seria possível fazer a mudança, pois faltava instalar dutotec nas salas, inclusive, este tipo de 

	

113 	material estava pendente de liberação pela Receita Federal, e estava pendente a instalação 

	

114 	de ar condicionado. Nada mais havendo a tratar, o presidente agradeceu a presença de 

	

115 	todos e deu por encerrada a reunião, às lGhOSmin, que para constar, eu, Sandra RIro 

	

116 	Mala, Secretária do Centro de Ciências Sociais Aplicadas lavrei a ata que depois • r aprovada, 
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117 	será assinada por mim e pelos presentes. Juazeiro do Norte/CE, 12 de novembro de 2019 

118 	(dois mil e dezenove). 

Allyson Bruno Lima de Carvalho 

Cícero Marcelo Bezerra dos Santos 

Elieny do Nascimento Silva 

Eduardo Vivian da Cunha 

Hugo Azevedo Rangel de Morais 	 &Jy' 2- jkO9.M57 fl 

Irma Gracielle Carvalho de Oliveira Souza 

Jeová Torres Silva Junior 
c 

Jeosadaque Neemia Tavares Moreira Santos 

£au& a2TCtiC 

Wendell de Freiras Barbosa WteAÂ(Qf 4/_143S_ 

Sandra Ribeiro Maia 
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